

### 光明地区世帯数

尾生町	819世帯
中尾生町	310世帯
福田町	280世帯

# 光 明

## 第58号

令和5年3月1日(水)

発行 光明地区市民協議会  
責任者 会長 吉田 吉孝

## 市民協 活動報告



会長 吉田 吉孝

光明地区の皆様、平素は町会ならびに市民協議会活動へのご支援、ご協力ありがとうございます。

令和四年度の光明地区市民協議会の会長を務めさせて頂いております。尾生町の吉田でございます。どうぞよろしくお願い致します。

さて、新型コロナウイルス感染症の世界的な感染が始まってから約三年、その間活動制限等により種々の被害も発生しています。

この様な社会環境下で人と人とのつながりを強める町会や市民協

議会の諸活動が益々重要になってきていると思えます。

皆様にもその事を是非ご理解頂き、活動への積極的なご参加やご協力をお願い致します。

### 中尾生町会長 辻下 泰正

光明地区のみなさんこんにちは。令和四年度中尾生町会長の辻下泰正です。平素は町会活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症も少し落ち着き始め、色々な恒例行事も復活しました。だんじりも三年ぶりに南掃守地区を勇壮に駆け抜け事故もなく笑顔で二日間を終えました。

また、町内美化清掃や春木川・轟川の清掃も、みなさんのご協力のもと三年ぶりに行い、地域が見違えるようにきれいになりました。

令和五年度は本年度できなかった行事もさらに復活し、コロナ禍前のように活気ある光明地区になるようみなさんのご協力をお願いします。

### 福田町会長 久禮 勝則

令和四年度の福田町町会長を務めさせて頂いております。久禮勝則でございます。

平素は町会活動にご理解、ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

本年度は新型コロナウイルス感染症の第六波、七波といまだ衰えもありませんが、ウィズコロナや全国旅行支援等々、政府の考え方も少しずつ変わり、市の指針も変わりました。

お陰様で校区の市民協議会も数年ぶりに青少年・人権部会の講演を皮切りに、春木川・轟川の一斉清掃、また、十一月のスポーツカーニバル等の活動が行われました。そこへ第八波とぶり返しつつありますが、今後とも市民協議会事務局の皆様方、部会の皆様方と、充分安全対策を取りながら各行事に取り組みますので、各町の皆様のご協力をお願い申し上げます。

令和五年度は、より活発な活動が出来る事を祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。

## 学校だより

岸和田市立  
光明小学校・幼稚園



校長 笠川 智香

平素は本校教育活動にご理解とご協力を頂き有難うございます。

本年度は、小学校六八八名・幼稚園二六名でスタートしました。「三年ぶりの…」が付く教育活動も復活できました。プールのマスクを外した子どもたちの本心に心地よ

### 岸和田市立桜台中学校 校長 池内 容子



校長 池内 容子

平素は本校の教育活動にご理解と協力を賜りまして誠にありがとうございます。

本年度は、一年生二五一名、二年生二二六名、三年生二四九名で全校七二六名在籍しています。

コロナ禍で様々な制約のある中、昨年よりは学習活動や学校行事も以前に近い形で実施できています。修学旅行も、沖繩から長崎に方面は変わりましたが、平和学習など無事に二泊三日を終えることができました。

い笑顔と歓喜に、職員も大変喜びました。伸び伸びと交流できる環境の有難さを強く感じています。今年五月十四日は創立一五〇周年記念日です。PTA実行委員会と学校協議会の皆さんとで周年事業の準備を着々と進めています。児童、保護者や地域の皆様とともに歴史と伝統の継承を祝い、これまでの歩みを振り返り、今後の発展の礎としたいと考えています。

今後ともご協力の程よろしく申し上げます。

コロナ禍で「できなかった」ことが多かった分、普通に「できる」ことをとてもありがたく幸せに感じています。教育現場もこの二年間で大きく変化しました。GIGAスクール構想で生徒一人一台タブレット端末が配られ、各教室に大型モニターが設置されて「百聞は一見にしかず」の言葉通り見せることでわかりやすい説明をすることができそうです。端末を持ち帰ることで、自宅での学習の内容も幅広くなりました。変化を受容しながら本質は見失わず教育していきたいです。

今後とも、ご協力を宜しくお願い致します。

### 光明地区市民協議会 事務局長 森 雅樹

平素は市民協議会の活動に対しましてご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

コロナ禍の中、市民協議会の活動も少しずつ再開し、慣れながらも、明るく住みやすい街づくりに少しでも貢献できるように日々奮闘しておりますが、およそ三年ぶりの活動であるため、皆様には、多大なご苦勞やご心配をおかけしていることと推察しております。

このたび、市民協議会では、新たに組織・体制を見直し、皆様の負担を軽減しつつ、活動の効率化を図るために、会則の一部変更などを行っております。まだまだ改善の途中であるため、皆様におかれましては、初めは戸惑いやご負担が多くなるおそれがございますが、何卒ご容赦の程、宜しくお願い申し上げます。

また、市民協議会の活動に対しまして、今後ともご理解と協力の程、宜しくお願い申し上げます。

なお、見直しに際しまして、大いにご尽力をいただいております。光明の未来をつくる福祉懇談会様方、岸和田市の職員様方、市民協議会の先輩方や各種関係者様方にも、この場をお借りいたしました。心よりお礼申し上げます。